



# ////////// **FO** //////////// **Déclaration Force Ouvrière** ////////////

plus à démontrer et c'est sûrement ce qui explique que 20% de nos concitoyens qui pourraient y prétendre ne le demande pas. Ce non-recours n'est sûrement pas prêt de s'améliorer avec la nouvelle expérimentation des 15 à 20 heures d'activité et son système de sanction.

Enfin, nous réitérons notre opposition à toutes les exonérations, de surcroît non-compensées, et cela fait écho à notre demande à Madame la Première Ministre lors de notre RDV de revenir sur la conditionnalité des aides publiques.

Nous continuons à dénoncer les transferts d'excédents entre les branches et notamment celui de la branche Famille à la branche Maladie qui met en lumière l'étatisation rampante de la Sécurité sociale. La cotisation n'est pas un impôt, elle ouvre et finance des droits et ne peut être affectée à telle ou telle branche au nom d'une « solidarité » interbranches.

**Restaurer la cotisation sociale et cesser les exonérations, dans une vraie politique de l'emploi et des salaires, voilà ce que FO martèle sans relâche.**